

## **Ici, les nouveaux arrivants se sentent rapidement « chez soi »**

Francfort est la plus grande ville de la région Rhin-Main. Elle est un creuset de cultures, de langues et de modes de vie. Les gratte-ciel de Francfort rappellent la silhouette de Manhattan. D'ailleurs ses habitants aiment aussi qualifier leur ville de « Mainhattan ». La Skyline moderne est constituée de plusieurs tours, dont certaines culminent à 200 mètres, sans oublier la Commerzbank Tower, qui, avec ses 259 mètres de haut, se trouve en 6<sup>e</sup> position des gratte-ciel les plus hauts d'Europe. Toutefois, malgré les impressionnantes façades vitrées, l'aéroport dynamique et l'importante gare centrale, Francfort est, avec une population de 700 000 habitants, l'une des plus petites métropoles européennes.

Elle est en effet une ville cosmopolite, composée à plus d'un quart d'une population internationale. « Mainhattan » se donne en conséquence une image ouverte, tolérante et diversifiée. Francfort est une ville internationale où les nouveaux arrivants peuvent s'établir et se sentir très vite « chez soi ». Des personnes venues d'environ 180 pays différents y vivent ensemble.

Par ailleurs, de toutes les villes allemandes, Francfort se trouve en première position pour les hommes d'affaires du monde entier – 144 (banques étrangères), 127 compagnies aériennes (internationales), 85 consulats (étrangers) et 59 chambres de commerce ou missions commerciales (étrangères). Plus de 3 000 entreprises étrangères sont implantées à Francfort et dans sa région. Grâce au siège de la Banque centrale européenne et de la Deutsche Börse, Francfort a renforcé sa position au sein des principaux centres financiers et commerciaux d'Europe et du monde.

La ville est également connue pour offrir une vie culturelle très diversifiée. Ses musées prestigieux proposent des expositions couvrant tous les domaines et toutes les époques ; plus d'une centaine de galeries exposent de l'art contemporain. Des stars internationales du monde du théâtre et de la musique jouent régulièrement dans la métropole du Main. La Alte Oper, le Städel Museum et le Museumsufer sont connus et reconnus au niveau international. Lors des chaudes soirées d'été, le Museumsufer se prête agréablement à une promenade le long du Main qui sera suivie d'une halte dans un Biergarten pour y déguster une bière bien fraîche.

**Liens**

[Ville de Francfort \(en allemand\)](#)

[Aéroport de Francfort-sur-le-Main \(en allemand\)](#)